
VfL Wolfsburg
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 11:44

Weiß nicht wohin, die Mods dürfen gerne verschieben.

Das scheint mir jedoch auf alle Fälle eine Meldung wert zu sein:

Magath angelt sich Weltmeister
München - Der VfL Wolfsburg hat offensichtlich einen ersten spektakulären Neuzugang für die
kommende Saison verpflichtet.

Cristian Zaccardo absolvierte bislang 17 Länderspiele für Weltmeister Italien
Nach übereinstimmenden Medienberichten ist es Trainer und Manager Felix Magath gelungen,
Wunschspieler Cristian Zaccardo vom italienischen Erstligisten US Palermo nach Wolfsburg zu
locken.
Zaccardo, Mitglied der italienischen Weltmeistermannschaft von 2006, soll nach Angaben der
"Wolfsburger Allgemeinen Zeitung" bereits am Dienstag einen Dreijahresvertrag bei den
"Wölfen" unterzeichnet haben.
Die Ablösesumme für den 17-maligen Nationalspieler soll bei sieben Millionen Euro liegen. Nach
Informationen der "Bild" soll sich das Jahresgehalt des Rechtsverteidigers auf 2,5 Millionen Euro
belaufen.

Meiner Meinung nach ein ziemlich fetter Transfer, ein weiterer Weltmeister in der BuLi wertet
die BuLi nur auf...

Beitrag von „clubic“ vom 11. Mai 2008, 18:35

An Adlung sind sie auch dran.
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Die erste MAnnschaft in der Geschichte der Bundesliga die die Rückennummern 1-99 wirklich
ausnutzt...

Beitrag von „Anonymous“ vom 12. Mai 2008, 03:49

Geld schießt eben doch Tore  ... je mehr Geld Investoren und Konzerne in den Fussball
stecken umso mehr steigt die Qualität und sinkt die Ursprünglichkeit, des lernt man doch heut
scho im Kindergarten!

Beitrag von „clubic“ vom 12. Mai 2008, 04:21

Find ich grundsätzlich nicht schlimm und war schon immer so.

Schlimm finde ich, wenn Spieler ihr Tlent verkaufen. Aber wir leben in einem freien Land.

Beitrag von „GLUBB-4-EVER“ vom 22. Mai 2008, 13:18

Wolfsburg will Alvim (Belenenses Lissabon) und Chris (Eintracht Frankfurt)

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/203037/

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 22. Mai 2008, 13:21

http://www.bild.de/BILD/sport/…ofis-aus,geo=4603300.html
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Magath räumt auf!! Is was für uns dabei??? 

Beitrag von „juninho“ vom 29. Mai 2008, 13:11

Da schau her:

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/204570/

Magath wirft mit Kohle um sich.
7 Mios für Zaccardo, ca. 14 für Barzagli, und evtl. nochmal bis zu 10 Mios für einen Top-
Stürmer...
Für einen Verein wie Wolfsburg, der in den letzten Jahren kaum was erreicht hat, schon fast
unglaubliche Summen.

Beitrag von „debberla“ vom 29. Mai 2008, 14:02

Die können einkaufen wen sie wollen, mit dem Misimovic steigt jede Truppe ab 

Beitrag von „juninho“ vom 29. Mai 2008, 14:51

Ach ja, den hab ich vergessen.
Nochmal 4 Mios...

Beitrag von „Clubberer“ vom 29. Mai 2008, 16:39
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Zitat von debberla 

Die können einkaufen wen sie wollen, mit dem Misimovic steigt jede Truppe ab

Beitrag von „joshy“ vom 29. Mai 2008, 17:42

Zitat von debberla 

Die können einkaufen wen sie wollen, mit dem Misimovic steigt jede Truppe ab 

Da hatten wir dieses Jahr ja doppelt Pech. Misimovic und Kluge.

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Mai 2008, 23:39

Unfassbar was die sich alles zusammenkaufen !

Ich hab schon vor der letzten Saison prognostiziert, dass sie in de Uefa-Cup kommen. In der
nächsten Saison werden sie mindestens 3. werden.

Beitrag von „clubic“ vom 30. Mai 2008, 00:25
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Der spielt mit nem Geldcheat!

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 30. Mai 2008, 12:19

Zitat von clubic 

Der spielt mit nem Geldcheat!

Wo muss man den beim Club eintippen? 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 30. Mai 2008, 13:29

.

Beitrag von „docfred“ vom 30. Mai 2008, 13:50

Zitat von LordHelmchen87 

Wo muss man den beim Club eintippen? 

Dazu gab es ein kurzes Zeitfenster zwischen dem 26.05.2007 und ca. Mitte Oktober - danach
hat sich diese Möglichkeit leider geschlossen 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 19. Juni 2008, 07:03
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versteh nicht warum wir uns nicht um Makiadi bemühen....?
Jetzt ist Freiburg und Bochum an ihm dran.

Denke der würde gut zu uns passen; die wolln eh Spieler loswerden....

Wolfsburg-Trainer Felix Magath (54) über seine Saisonplanung: „Es geht für mich darum, den
einen oder anderen Spieler loszuwerden.“

Magath: „Ich gehe davon aus, dass der eine oder andere in den nächsten Tagen bei einem
anderen Verein sein wird.“

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 19. Juni 2008, 07:19

Zitat von Clubberer 

Nein, bisher eigentlich nur wir.

Beitrag von „wulftec“ vom 19. Juni 2008, 12:35

jetzt wollen die noch den di natale von udinese holen. wolfsburg das neue chelsea? ich möchte
nicht wissen, was die 3 italiener ablöse + handgeld kosten 

Beitrag von „Luigi“ vom 19. Juni 2008, 13:07
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Zitat von wulftec 

jetzt wollen die noch den di natale von udinese holen. wolfsburg das neue chelsea? ich
möchte nicht wissen, was die 3 italiener ablöse + handgeld kosten 

VW investiert anscheinend jetzt nicht mer in brasilianische tänzerinnen sondern in Fussball *gg*

Beitrag von „Anonymous“ vom 19. Juni 2008, 13:47

"Man sieht, dass wir gute Arbeit geleistet haben, wenn solche Spieler zu uns
kommen!"....meinte Quälix vor kurzem.

Beitrag von „wikinger“ vom 1. Juli 2008, 22:45

Neues von der niedersächsischen Gelddruckerei...

http://www.spox.com/de/sport/f…lfsburg-im-gespraech.html

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. Juli 2008, 22:57

Zitat von Luigi 

VW investiert anscheinend jetzt nicht mer in brasilianische tänzerinnen sondern in
Fussball *gg*
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Na klar und sobald sie meister sind, werden die VW Meisterschafts Sondermodelle auf den
Markt gebracht. Wetten! 

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 1. Juli 2008, 22:59

Am ersten Spieltag den 16.08 spielen die Wburger gegen Köln zuhause....

Beitrag von „Clubberer“ vom 2. Juli 2008, 17:36

Ich bin für ne umbennenung
von
VFL Wolfsburg
in
VW Wolfsburg

Beitrag von „Bätzer“ vom 2. Juli 2008, 21:21

Zitat von clubic 

Der spielt mit nem Geldcheat!

Beitrag von „Bätzer“ vom 2. Juli 2008, 21:27

Zitat von Clubberer 
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Ich bin für ne umbennenung
von
VFL Wolfsburg
in
VW Wolfsburg

 Die Idee is ned ma so übel! 

Beitrag von „Luigi“ vom 9. Juli 2008, 14:18

http://www.bild.de/BILD/news/e…-trikots,geo=5098758.html

find ich jetzt eigentlich ganz nett.... aber ist klar wenn die idee von VW ausging ist damit zu
rechnen dass der VFL weiterhin sein geld bekommt und zusätzlich sich noch das image
verbessert. da würde wohl jeder verein mitmachen.

Beitrag von „s.f.zarate“ vom 9. Juli 2008, 16:32

Zitat von Luigi 

http://www.bild.de/BILD/news/e…-trikots,geo=5098758.html

find ich jetzt eigentlich ganz nett.... aber ist klar wenn die idee von VW ausging ist
damit zu rechnen dass der VFL weiterhin sein geld bekommt und zusätzlich sich noch
das image verbessert. da würde wohl jeder verein mitmachen.

Hier ist nichts "löbliches" dran, VW zahlt und bestimmt was auf`s Trikot kommt....
Momentan versuchen die alles dem Verein ein anderes Image aufzusetzen, kaufen Stars,
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verschenken die "Trikot-Brust"... Bin schon auf den nächsten Schachzug der VW-Marketing-
Abteilung gespannt?!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 10. Juli 2008, 11:06

Barca, das ist löblich, denn die kriegen kein Geld.

WOB kassiert weiter voll ab

Beitrag von „miguel“ vom 10. Juli 2008, 11:19

Bin mal gespannt, ob der Bayer Konzern mit Ähnlichem in Kürze aufwartet 
Vielleicht für ne Umwelt- oder Tierschutzorganisation. Wobei letzteres schon schizophren
wäre...........................obwohl, eigentlich beides.

An sich schon ne löbliche Sache, für wohltätige Organisationen zu werben. Hat nur irgendwie
einen faden Beigeschmack, finde ich zumindest 

Beitrag von „kop“ vom 10. Juli 2008, 11:44

Zitat von Maddin_FCN 

Barca, das ist löblich, denn die kriegen kein Geld.

WOB kassiert weiter voll ab
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Nicht nur das, Barca zahlt(!) sogar noch an Unicef... okay, eine Spende glaube was um die 2
Mio/Saison aber immerhin und einmalig (wer kann der kann halt  )

Ichsachma so, iss für Kinder von daher :super: das Image wird dadurch jetzt aber wohl auch
nicht massiv verbessert (mM)

Beitrag von „stc“ vom 10. Juli 2008, 13:14

http://www.ein-herz-fuer-kinder.de

wen es interessiert.

und ein klein wenig schizo ist die sache ja schon, wenn man bedenkt, wer dahinter steckt. u.a.
heißt es da:

EIN HERZ FÜR KINDER...... kämpft gegen Bildungsmisere.

und wenn mich nicht alles täuscht fehlt in dem satz der artikel, oder?

noch ein kleiner faux-pas: klickt man sich durch die landkarten, erfährt man etwas über die
projekte in den einzelnen ländern. bei "israel" heißt es "spezielle lösungen". die
projektbeschreibung fehlt und man kommt wieder auf die startseite. au au au...

Beitrag von „Anonymous“ vom 10. Juli 2008, 13:21
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PIMP MY VFL - haben sie sich gedacht . hehe

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 14. Juli 2008, 11:35

Den Grafite hats zamgehauen!

http://www.sport1.de/de/apps/n…meldung/news_2297793.html

Zitat 

Felix Magath hat seinem Spitznamen "Quälix" mal wieder alle Ehre gemacht. Bei 3,7
Grad Celsius mussten seine Spieler im Trainingslager in der Schweiz den 2362 Meter
hohen Niesen besteigen.

Sag mal was sind denn des für Trainingsmethoden....?

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 14. Juli 2008, 14:41

Zitat von ThePunisher84 

Den Grafite hats zamgehauen!

http://www.sport1.de/de/apps/n…meldung/news_2297793.html
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Sag mal was sind denn des für Trainingsmethoden....?

Alles anzeigen 

vor allem, wenn man das hier liest

http://www.sueddeutsche.de/,tt4l1/bayern/artikel/183/185598/

Zitat 

Zwei Tote bei Extrem-Berglauf
Staatsanwaltschaft untersucht Zugspitz-Drama

Nachdem zwei Menschen während des Zugspitz-Berglaufs gestorben sind, prüft die
Staatsanwaltschaft nun, ob gegen den Veranstalter ein Ermittlungsverfahren wegen
fahrlässiger Tötung eingeleitet wird.

Beitrag von „happy“ vom 1. August 2008, 13:12

Zitat 

Volkswagen, Hauptsponsor des Fußballbundesligisten VfL Wolfsburg, verzichtet in der
Hinrunde der kommenden Saison auf die Trikotwerbung. Stattdessen tragen die VfL-
Kicker das Logo der Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ auf der Brust.
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Eine ähnliche Aktion hat der FC Barcelona vor zwei Jahren mit Unicef ins Leben gerufen.
Auch der spanische Fußballclub verzichtete auf die kommerzielle Vermarktung der
Trikotfläche und trug in den vergangen beiden Spielzeiten das Logo der Charity-
Organisation auf den Hemden. In der deutschen Bundesliga ist die Aktion des VfL
Wolfsburg anlässlich des 30-jährige Jubiläums von „Ein Herz für Kinder“ ein Novum.

Jürgen Marbach, Marketing-Geschäftsführer des VfL, erklärte: „Natürlich könnten wir
diese attraktive Werbefläche auch kommerziell vermarkten, besonders vor dem
Hintergrund der positiven Entwicklung der Mannschaft in der vergangenen Saison. Als
erfolgreicher Verein, der auch wirtschaftlich gesund ist, können wir uns auch dem
sozialen Engagement stellen.“

aus der heutigen Sponsors

Beitrag von „DerDarter“ vom 1. August 2008, 13:40

Zitat von happy 

aus der heutigen Sponsors

Geschickt vermarktet bringt es VW mehr Aufmerksamkeit als nur das Logo auf der Brust.
Man bedenke nur die Lobrede der Sportschau wie „sozial VW doch ist“. Dann ist es auch nicht
so interessant wenn irgendwo ein VW-Werk geschlossen wird.

Nicht täuschen ist alles nur Marketing!

Beitrag von „Droehner“ vom 29. August 2008, 13:28
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..im UEFA-Cup gegen Rapid Bukarest!

Kommt mir bekannt vor..und ist doch sooo weit weg 

Beitrag von „Remember68“ vom 29. August 2008, 13:44

Zitat von Droehner 

..im UEFA-Cup gegen Rapid Bukarest!

Kommt mir bekannt vor..und ist doch sooo weit weg 

Immerhin kennt sich misimovic dort aus und weiß auch, wie man dort tore macht

Beitrag von „stc“ vom 29. August 2008, 14:10

Zitat von Remember68 

Immerhin kennt sich misimovic dort aus und weiß auch, wie man dort tore macht

der kann dann ja auch mal die anzahl der mitgereisten fans vergleichen...

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 23. September 2008, 08:52
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Der Retortenclub aus Golfsburg hat sich dieses WE auch ein dickes Ding geleistet - laut SZ (Link
nicht vorhandne, da nur im Print bislang). Nachdem HSV-Fans das letzte Mal ein Transparent
dabei hatten mit der Aufschrift "Unser Verein hat mehr Titel als Euer Scheißdorf Einwohner",
durften die HSVler letzten Sonntag keine Fahnen, Transparente und Trommeln mitbringen
(Megaphon vielleicht auch nicht, da verlässt mich gerade die Erinnerung). Würde mich nicht
wundern, wenn das in Hoppelheim auch bald der Fall wäre.

(nicht böse sein, dass ich das auch bei Hoppelheim gepostet habe, gehört in beide Freds)

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 25. November 2008, 12:18

http://www.bild.de/BILD/sport/…otarzt-beim-training.html

Upps. :?

Gute Besserung!

Beitrag von „CM“ vom 25. November 2008, 12:30

:shock: Meine Güte. Kann man nur gute und schnelle Genesung wünschen.

Beitrag von „baernwirt“ vom 21. Januar 2009, 15:01

Kann jemand beurteilen, wen der Vfl hier als nächstes an Land gezogen hat? Ist vom Ex-Verein
von Mintal
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kicker

Beitrag von „icetiger1968“ vom 22. Februar 2009, 18:02

Bin mal gespannt, wie lange Wolfsburg noch jedes Jahr von VW die Millionen bekommt. Jetzt,
wo VW Kurzarbeit angesetzt hat.

Beitrag von „ClubChris“ vom 26. Februar 2009, 21:27

In der Bundesliga die beste Heimmannschaft, aber dann im Uefa-Cup zuhause 1:3 gegen PSG
(wahrlich keine Übermannschaft) verloren... :?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. Februar 2009, 21:36

Mal wieder ne internationale Lehrstunde für ne Bundesligamannschaft!
Krass, wie unsere "Internationalen" von vermeintlichen Kleinen regelmäßig auf den Sack
bekommen.
Schon enttäuschend.
Hat sich aber schon im Hinspiel angedeutet.

Beitrag von „lou1879“ vom 4. März 2009, 08:20

Sowas würde uns auch nicht schaden :

http://www.bild.de/BILD/sport/…ner-hat-meister-berg.html
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 4. März 2009, 10:36

ja wir wollen rache für die leistungen 
leeeeeeeeiden sollen sie 

Beitrag von „Lieblingsbier“ vom 22. März 2009, 15:45

16 Jähriger VfL-Fan wird von Polizei krankenhaus geschlagen. Grund? Gab es nicht!

http://community.vfl-wolfsburg.de/viewtopic.php?active=forum&t=1846

unfassbar...

Beitrag von „Flotr“ vom 22. März 2009, 16:00

Zitat von Lieblingsbier 

16 Jähriger VfL-Fan wird von Polizei krankenhaus geschlagen. Grund? Gab es nicht!

http://community.vfl-wolfsburg.de/viewtopic.php?active=forum&t=1846

unfassbar...

Hoffentlich verliert der Junge durch so einen Vorfall nicht die Lust daran, zum Fußball zu
gehen...
Absolut unbegreiflich solch ein Vorgehen 
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Beitrag von „spud“ vom 23. März 2009, 14:44

Zitat von Flotr 

Hoffentlich verliert der Junge durch so einen Vorfall nicht die Lust daran, zum Fußball zu
gehen...
Absolut unbegreiflich solch ein Vorgehen 

Hab jetzt mal ein wenig in deren Forum mitgelesen, anscheinend hats der Vorfall zumindest
mal in die örtliche Presse geschafft: http://www.waz-
online.de/newsr…l/regional/art3699,830334

Schlimm find ich, dass in dem Forum sich jetzt Leute melden, die meinen "Ja Straftaten gegen
Polizisten ham ja auch zugenommen blabla"

Was für nen Grund kann ein Polizist (der diesen Namen auch verdient) denn haben nen 15/16-
Jährigen ins Krankenhaus zu prügeln??

Beitrag von „Dexter“ vom 23. März 2009, 15:17

Zitat von spud 

Was für nen Grund kann ein Polizist (der diesen Namen auch verdient) denn haben nen
15/16-Jährigen ins Krankenhaus zu prügeln??

Allgemeiner Frust über das Leben? Ist ja bei einigen Jugendlichen auch nicht anders, die
scheinbar ohne Motivation prügeln, terrorisieren und davon Videos drehen. In beiden Fällen
eine bedenkliche Entwicklung.
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Beitrag von „stc“ vom 23. März 2009, 15:26

Zitat von Dexter 

Allgemeiner Frust über das Leben? Ist ja bei einigen Jugendlichen auch nicht anders,
die scheinbar ohne Motivation prügeln, terrorisieren und davon Videos drehen. In
beiden Fällen eine bedenkliche Entwicklung.

also wenn man manchesmal polizei am stadion sieht, dann fragt man sich schon oft, wer denen
den auftrag gegeben hat, böse zu gucken. und gerade auswärts hat man nicht selten den
eindruck, dass da einige schon mit schaum vor dem mund auflaufen.

wie es richtig gehen kann hat -das kann ich nur immer wieder sagen- die polente in bukarest
gezeigt. in stadionnähe hätte es durchaus recht brisant werden können, zumindest die
einheimischen fans sind da mit sicherheit nicht wirklich abgeneigt gewesen. die polizei:
präsent, souverän, stets das maß "bis hierher und nicht weiter" vorgebend, in beide richtungen.

dabei abseits "spannungsgeladener" momente freundlich, nett, mit einem lächeln auf den
lippen, aber auch stets dieses gewisse etwas ausstrahlend a la "freunde, wir können hier alle
nen netten abend haben, aber wer ärger sucht, der kann ihn gerne haben". und die typen, die
da eingeritten sind, denen hat man beides zu 100% abgenommen, autorität und freundlichkeit.
schon wundersam, dass man das bei uns nicht schafft.

Beitrag von „GLUBB“ vom 23. März 2009, 15:44

Zitat von stc 

wie es richtig gehen kann hat -das kann ich nur immer wieder sagen- die polente in
bukarest gezeigt. in stadionnähe hätte es durchaus recht brisant werden können,
zumindest die einheimischen fans sind da mit sicherheit nicht wirklich abgeneigt
gewesen. die polizei: präsent, souverän, stets das maß "bis hierher und nicht weiter"
vorgebend, in beide richtungen.
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dabei abseits "spannungsgeladener" momente freundlich, nett, mit einem lächeln auf
den lippen, aber auch stets dieses gewisse etwas ausstrahlend a la "freunde, wir
können hier alle nen netten abend haben, aber wer ärger sucht, der kann ihn gerne
haben". und die typen, die da eingeritten sind, denen hat man beides zu 100%
abgenommen, autorität und freundlichkeit. schon wundersam, dass man das bei uns
nicht schafft.

war auch in volos so:

nürnberger waren mit massig leuten in der stadt - kein ärger, keine polizei (bzw. sehr
zurückhaltend)

nürnberger liefen in nem pulk vom bus zum stadion - kein ärger. zwar wurden die fans nur in
kleinen grüppchen reingelassen zum durchsuchen, aber dafür kamen alle (!) fanmaterialien mit
rein. trommeln, fahnen, papier und und und..alles ohne große voranmeldung und viel blabla am
eingang (guten morgen, deutschland..!)

im stadion dann die fetzigste pyroshow die ich mitm glubb je erlebt hab, die polizei stand
gelangweilt bis interessiert daneben.

irgendwann ham dann volos-fans das stadion auf der larissa-seite gestürmt, da war wohl
jemand nicht mit reinverstanden, dass ihre heimkurve vom rivalen genutzt wurde. irgendwann
auch rennereien hinterm nürnberger block, die leute raus weil man dachte das gilt nürnberg.
die polizei vorm block hat dann halt total lässig erläutert, dass es sich hierbei um volos gegen
larissa handelt, wir cool bleiben sollen und ruhig unser spiel weiter verfolgen.

direkt nach abpfiff wurde der block dicht gemacht. einige nürnberger, die den ärger hinter block
net mitbekamen verstanden diese maßnahme nicht, drückten etwas gegen den zaun usw. auch
hier war die einzige reaktion der polizei, dass se sich a weng aufgebaut ham, gegen den zaun
bzw. ihre schilder geklopft ham und sich respekt verschafften, ähnlich wie es stc von bukarest
beschrieb. nach der relativ kurzen blocksperre dann allerdings wieder cool drauf und ohne
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ärger zum bus geleitet.

so ein tag wäre in deutschland unvorstellbar gewesen, und das obwohl man anfangs das
schlimmste befürchtete, als zig kilometer vor volos auf ner verarmten landstraße ein uralter
gepanzerter bus in der pampa stand, in den viele vollgepanzerte mit helm saßen und scho auf
die fanbusse warteten. war schon fast filmreif. in deutschland hätte es hier wohl erstmal eine
komplettdurchsuchung aller 3 anwesenden busse gegeben, was nach einer 40 stündigen fahrt
noch dazu geführt hätte, dass man zu spät gekommen wäre. nicht so dort, die polizei in diesem
krassen bus immer drinnen sitzen geblieben, und dezent zurückgehalten obwohl es in dem bus
sicher schweinewarm war, sah nicht so aus, als hätte der ne klima gehabt 

Beitrag von „minifieber“ vom 23. März 2009, 16:59

Ja in so einem Fall kann man dann von gut asgebildeten Polizisten sprechen! In Deutschland ist
das nur leider nicht der Fall! Mir kommt es manchmal so vor als müssten die guten sich selbst
was beweisen weil sie zu Hause bei der Frau leider nichts zu melden haben und deswegen in
ihrer Montur auf dicken Macker machen, wirklich bedenklich....

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 4. April 2009, 23:36

http://www.youtube.com/watch?v=ZQyPhR_UBuA

Did you enjoy that? I did! 

Beitrag von „Ghostwriter“ vom 5. April 2009, 00:13

Zitat von LordHelmchen87 
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http://www.youtube.com/watch?v=ZQyPhR_UBuA

Did you enjoy that? I did! 

sehr sehr geiles tor!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 13. April 2009, 13:14

Gott.... warum ist Wolfsburg nicht vor 2 Jahren abgestiegen...? Die wurden erst doch so ein
spätes Tor im letzten Saisonspiel gerettet werden. Beinahe hätte es der Weizenthaler geschafft

noch ein Verein in den Abgrund zu führen. Etz werden sie evtl. Meister. 

Eingereiht sind die unter: Vereine die kein Mensch braucht.... Neben Cottbus, Bielefeld und
Hoffenheim... :runter:

Beitrag von „eintakter“ vom 13. April 2009, 13:51

Zitat von ThePunisher84 

Gott.... warum ist Wolfsburg nicht vor 2 Jahren abgestiegen...? Die wurden erst doch so
ein spätes Tor im letzten Saisonspiel gerettet werden. Beinahe hätte es der
Weizenthaler geschafft noch ein Verein in den Abgrund zu führen. Etz werden sie evtl.

Meister. 

Eingereiht sind die unter: Vereine die kein Mensch braucht.... Neben Cottbus, Bielefeld
und Hoffenheim... :runter:
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nix gegen cottbus! ich bin da schon sehr nett empfangen worden :hoch:

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 29. April 2009, 17:58

http://www.stuttgarter-zeitung…chsel-zum-fc-schalke.html

Sagt mal was ist denn Magath für ein Drecksack???

Hat wohl nur die Kohle im Kopf!!!! Der baut ein Verein auf und verpisst sich wieder weil er mehr
Kohle will. Des hat er bei uns gemacht, des hat er beim VFB gemacht und etz beim WOB. BOAH
DIESES....WAAAAAAAAAAHHH! :winkefinger: :hintern:

Ein gutes hat es.... Vielleicht stürzt WOB endlich ab 

Beitrag von „Sergio Z“ vom 29. April 2009, 18:08

Zitat von ThePunisher84 

Der baut ein Verein auf...

Was erlauben Felix??!!! Das ist wirklich unverzeihlich.

Zitat von ThePunisher84 
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Sagt mal was ist denn Magath für ein Drecksack???

BOAH DIESES....WAAAAAAAAAAHHH!

Und warum greift dich das jetzt persönlich so sehr an?

Beitrag von „montana“ vom 29. April 2009, 18:08

Zitat von ThePunisher84 

http://www.stuttgarter-zeitung…chsel-zum-fc-schalke.html

Sagt mal was ist denn Magath für ein Drecksack???

Hat wohl nur die Kohle im Kopf!!!! Der baut ein Verein auf und verpisst sich wieder weil
er mehr Kohle will. Des hat er bei uns gemacht, des hat er beim VFB gemacht und etz
beim WOB. BOAH DIESES....WAAAAAAAAAAHHH! :winkefinger: :hintern:

Ein gutes hat es.... Vielleicht stürzt WOB endlich ab 

Alles anzeigen 

so ist es halt wenn man erfolgreich ist!

Zidane ging von Cannes zu Bordeux zu Juve zu Real! wo ist da das Problem? Spitzenleute haben
den Luxus sich das beste Angebot auszusuchen. Oder wenn heute ein headhunter bei dir
Anrufen würde und dir das doppelte Gehalt bieten würde? Ich glaub da würde jeder überlegen
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 29. April 2009, 18:14

hab ich auch schon im Schalke-Tread,
unter "Rutten entlassen" reinGEsetzt.. 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 29. April 2009, 18:17

Zitat von Sergio Z 

Und warum greift dich das jetzt persönlich so sehr an?

Weil er das bei uns genauso abgezogen hat? Ich sags dir: wenn er hier geblieben wäre dann
wären wir damals net abgestiegen denk ich. Weiss des is awenger Spekulation, trotzdem wurmt
mich sowas immer wieder! Kurz vor Saisonbeginn und mitten in der Vorbereitung sich einfach
zu verpissen... goil... 

Aber egal: wie gesagt, hoffentlich stürzt WOB etz ab! 

Beitrag von „wikinger“ vom 29. April 2009, 18:55

In Stuttgart hat er damals doch das gleiche abgezogen, bevor er zu den Bauern ging.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 29. April 2009, 19:09

der kann doch machen was er will, oder?
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 29. April 2009, 22:30

Der Mann wird wie so viele andere überschätzt ....

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 29. April 2009, 22:39

Zitat von gaga04 

hab ich auch schon im Schalke-Tread,
unter "Rutten entlassen" reinGEsetzt.. 

und ich hab zur "Feier des Tages" einen Fred dafür eröffnet.... 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. April 2009, 00:08

Jetzt bringt Magath noch a weng Unruhe rein und Bayern wird dann Meister ....

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 30. April 2009, 09:25

Zitat von Zarate_66 

Jetzt bringt Magath noch a weng Unruhe rein und Bayern wird dann Meister ....

genau das befürchte ich auch.
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was ist der magath nur für ein geldgeiler mensch.

baut aus wolfsburg aus einen abstiegskandidaten einen meisterschaftsfavoriten (ja, hat ein
paar euro ausgeben dürfen) und haut dann fünf spieltage vor schluss ab.

mich würde es nicht wundern, wenn die woberer jetzt voll ablusen.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 30. April 2009, 11:56

Meine Rede 

Beitrag von „elfmeter“ vom 30. April 2009, 12:33

Zitat von Zarate_66 

Der Mann wird wie so viele andere überschätzt ....

Klar, hat ja nur mehrere Vereine aus der Versenkung nach oben gebracht 

Beitrag von „wikinger“ vom 30. April 2009, 12:41

Zitat von elfmeter 

Klar, hat ja nur mehrere Vereine aus der Versenkung nach oben gebracht 
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Angeblich gab es Streit zwischen Aufsichtsrat und Magath.
VW will wohl weniger Geld in den Verein pumpen.
Wahrscheinlich wollte Magath den einen oder anderen Spieler und
man stellt ihm das notwendige Geld nicht zur Verfügung.

Und m.E. ist Magaths Arbeit in Wolfsburg durchaus
mehr als 2,5 Mios pro Jahr wert, wenn man sieht, welche
Werte er für den Verein schafft.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 30. April 2009, 13:10

Zitat von wikinger 

Angeblich gab es Streit zwischen Aufsichtsrat und Magath.
VW will wohl weniger Geld in den Verein pumpen.
Wahrscheinlich wollte Magath den einen oder anderen Spieler und
man stellt ihm das notwendige Geld nicht zur Verfügung.

Und m.E. ist Magaths Arbeit in Wolfsburg durchaus
mehr als 2,5 Mios pro Jahr wert, wenn man sieht, welche
Werte er für den Verein schafft.

Alles anzeigen 

Kommt mir alles seeeehr bekannt vor.... 

Beitrag von „FcnPat“ vom 30. April 2009, 13:36

Irgendwie schon verständlich, wenn die Auto Industrie Rekord Verluste fährt....oder? Schon
schwer zu vermitteln wenn Arbeitsplätze abgebaut werden und man sich als Hobby einen
Bundesliga Club hält. Offensichtlich trägt sich das alles wohl doch nicht so von alleine 
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Beitrag von „Platzwart02“ vom 30. April 2009, 14:15

Zitat von FcnPat 

Irgendwie schon verständlich, wenn die Auto Industrie Rekord Verluste fährt....oder?
Schon schwer zu vermitteln wenn Arbeitsplätze abgebaut werden und man sich als
Hobby einen Bundesliga Club hält. Offensichtlich trägt sich das alles wohl doch nicht so
von alleine 

Man kann wohl sagen, der VFL Wolfsburg ist noch ein Überbleibsel der Hartz-Connection die
sich auf Kosten von VW ein schönes Leben gemacht haben. Nutten, Urlaubsreisen und einen
Fußballclub.

Beitrag von „FcnPat“ vom 30. April 2009, 14:21

Zitat von Platzwart02 

Man kann wohl sagen, der VFL Wolfsburg ist noch ein Überbleibsel der Hartz-
Connection die sich auf Kosten von VW ein schönes Leben gemacht haben. Nutten,
Urlaubsreisen und einen Fußballclub.

Ja.......das waren noch Zeiten. Da wurden Männerträume wahr.

Alles vorbei 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. April 2009, 19:45

Zitat von elfmeter 
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Klar, hat ja nur mehrere Vereine aus der Versenkung nach oben gebracht 

mit Geld ....

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 9. Mai 2009, 17:44

Ich würde mal sagen. HA HA!!!!!!!!! 

Beitrag von „Chaos“ vom 9. Mai 2009, 17:50

Gratulation: Ihr habt es verkackt. Deutscher Meister wird nur der FCB 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 9. Mai 2009, 20:25

lieber die bayern als dieser retortenclub, die ja jetzt ernsthaft glauben sie sind ein topclub. 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 10. Mai 2009, 05:23

.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. Mai 2009, 18:28
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Der Absturz beginnt  Etz noch der Ausverkauf der Spieler und schon versinkt der Club
wieder im Mittelmaß.... *träum*

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. Mai 2009, 18:29

Zitat von Zockerkönig 

lieber die bayern als dieser retortenclub, die ja jetzt ernsthaft glauben sie sind ein
topclub. 

Ich find beide Vereine scheisse. Deshalb wäre ich dafür dass Stuttgart sich die Schale holt!
Langsam heranschleichend wie vor ein paar Jahren 

Beitrag von „montana“ vom 19. Mai 2009, 11:35

http://www.tz-online.de/sport/…hoehnt-bayern-300956.html

Beitrag von „kop“ vom 19. Mai 2009, 11:56

Zitat von montana 

http://www.tz-online.de/sport/…hoehnt-bayern-300956.html
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War gestern im BesatzerRundfunk ja schön zu sehen wie wichtig sich Medien selber nehmen
bzw. wie sie selber "Geschichten" produzieren...

Der eine "nötigt" Magath auf den scheiß Balkon, und der nächste Reporter melde diese
"Frechheit" gleich geifernd dem Uli in der Hoffnung das der wohl ein paar Sprüche raushaut...

Naja, blöd nur das U.H. völlig entspannt reagiert hat... 

Meister Wolfsburg... naja, schon eine komische Vorstellung, anderseits haben sie wirklich tollen
Fussball gezeigt, verdient wäre es schon...

Beitrag von „salzi“ vom 23. Mai 2009, 17:02

Na dann gratuliern mer doch mal 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 23. Mai 2009, 17:04

80-41 tore ham die etz 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Mai 2009, 17:04

Buuuh! 
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Beitrag von „kop“ vom 23. Mai 2009, 17:05

Jo, Glückwunsch... so wie die abgegangen sind, Verdient.

Immerhin gibt es ja auch schon genug Menschen die es gar nicht anders kennen das Wob
Bundesligaspielt... jedenfalls bald mehr, als die wissen das es mal in B´schweig war 

GW Felix... GEGEN die Bayern, denke das ist für sein Ego verdammt viel wert.

Beitrag von „Clubi“ vom 23. Mai 2009, 17:06

Der Verein hat den Titel nicht verdient.

Die Mannschaft sehr wohl, vorallem dieses gigantische Sturmduo, unterstützt von Zwetschge.

Glückwunsch!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Mai 2009, 17:06

Also das Hoffenheim Fanshop muss wohl einen Ausverkauf machen muss. Die brauchen Platz
für WOB Fanartikel 

Beitrag von „Binoola“ vom 23. Mai 2009, 17:11
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Gratulation! Ein Aschebeischer Bu wird Deutscher Meister!
Glückwunsch Felix!

Beitrag von „power“ vom 23. Mai 2009, 17:12

GLÜCKWUNSCH!

auf jeden fall verdient!

Beitrag von „Droehner“ vom 23. Mai 2009, 17:26

Glückwunsch, mal sehn wie sie sich nächste Saison mit neuem Trainer in der CL schlagen..

Beitrag von „Maddin“ vom 23. Mai 2009, 17:28

Glückwunsch an eine exzellente Wolfsburger Mannschaft! Haben sich ein bisschen Sympathie
verdient. Und: Es gibt auch schlimmeres als Wolfsburger Fans! 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Mai 2009, 17:29

Word! Die Hoffenheimer kommen etz doch zu denen! 

Beitrag von „kop“ vom 23. Mai 2009, 17:30
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Zitat von MaddinXY 

Glückwunsch an eine exzellente Wolfsburger Mannschaft! Haben sich ein bisschen
Sympathie verdient. Und: Es gibt auch schlimmeres als Wolfsburger Fans! 

Zumal es ja auch schon mehr Wolfbsburg Fans gibt die gar nichts anders kennen als Wob in der
Bundeslilga...

Zumindest dieses Jahr ein sympatischer Gesamteindruck als Meister!

Aber mal sehen wie die sich mit CL & neuen Trainer so schlagen.

Erstmal schön Feiern - Prost!
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